

La DINA chilena se ha trasnacionalizado: PSCh

La policía secreta chilena (DINA), encargada del espionaje contra los integrantes del gobierno de Unidad Popular del ex presidente Salvador Allende, "se ha trasnacionalizado con otras corporaciones policiales de Brasil, Argentina, Uruguay, Bolivia y Paraguay", denunció ayer Rodrigo Quijada, vocero de la Coordinadora Nacional de Regionales del Partido Socialista Chileno, al comentar para este diario la denuncia que se hizo en el Festival de la Juventud, en La Habana, respecto a que en México operaba una "estación" de espionaje de la Junta Militar chilena.

Señaló también que "ante una izquierda dividida que se reprocha mutuamente acusaciones, la injerencia del espionaje de la Junta Militar se facilita, mientras no se responde ante esto con una posición unitaria".

Dijo que la preocupación de Pinochet por acallar a la oposición no ha cesado, y que por ello se hace presente también en nuestro país — como se denunció en La Habana — el espionaje de la DINA.

Finalmente afirmó que la caída de Pinochet, en las actuales condiciones, "reforzaría el mismo proyecto imperialista que lo puso en el poder, aunque ese proyecto tiene una profunda debilidad, pues las fuerzas opositoras dentro de Chile están a punto de estallar".

PMT: APOYOS EN MEXICO

La actuación de nuestro país de la policía política chilena (DINA), denunciada en el Festival de la Juventud, "obviamente disfruta del apoyo de agentes de la policía mexicana conocidos como colaboradores del FBI, como es el caso de Raúl Mendiola Cercero, jefe de la Policía Federal Judicial", afirmó ayer Eduardo Valle, presidente del PMT en el Distrito Federal.

De ser ciertas las denuncias hechas en Cuba, apuntó el dirigente político, "resulta evidente que la DINA no trabaja sola, sino que cuenta con el apoyo de aparatos policiales de otros países como Argentina, Brasil, Bolivia, Uruguay, así como por la CIA estadounidense".

Por ello, finalizó, el gobierno mexicano debe obligar a que las personas denunciadas como agentes espías en México salgan del país, y mantener una postura vigilante contra estas personas "que si vienen a subvertir el orden, pues de lo contrario el gobierno se hará cómplice en estas acciones".

PST: GRAVE RESPONSABILIDAD DEL GOBIERNO

Por su parte, Patricia Gaxiola, vocero del PST, dijo respecto a las denuncias hechas en La Habana que el gobierno tiene una gran responsabilidad frente a los exiliados que mantiene en su territorio si no responde a las acusaciones hechas en contra de la DINA y a su actuación en México.

Krieger Vasena renunció al BM

WASHINGTON, 7 de agosto (AFP). — El Banco Mundial confirmó la renuncia del economista argentino Adalbert Krieger Vasena como vicepresidente de la institución, encargado de los asuntos de América Latina y del Caribe, se confirmó hoy aquí.

Al mismo tiempo se anunció el nombramiento del actual ministro panameño de planificación, Nicolás Ardito Barletta como sucesor de Krieger Vasena, ex ministro argentino de Economía que se encuentra actualmente de viaje y que ya decidió regresar a su país.

El presidente del Banco Mundial, Robert McNamara, lamentó la decisión de Krieger de retirarse de su cargo y elogió la "sobresaliente labor" del ministro de economía del ex presidente argentino Juan Carlos Onganía.

"Krieger Vasena — declaró McNamara — contribuyó de manera singular al fortalecimiento del apoyo del Banco al desarrollo socio económico de la región".